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Zitat von Oberon 

Das ist mir jetzt zu viel „Hätte, wäre, wenn...“. Mit der gleichen
Argumentationsvorgehensweise könnte man auch sagen, dass man die Spiele gegen
Regensburg, Bochum, Pauli, Union und sogar Duisburg alle verlieren hätte können. Klar
war schließlich nur der Sieg gegen Aue. Insgesamt waren die meisten Ergebnisse
verdient, auch die Niederlage gegen Fürth.

Hinterfragen darf und muss erlaubt sein. Den Kopf fordern... nun dafür braucht es
schon triftige Gründe, die ich aktuell ebenfalls nicht für gegeben sehe. Dennoch bin ich
zwiegespalten für den Fall, dass es in den nächsten 2-3 Spielen wieder Niederlagen
setzt. Sollte man dann wirklich zusehen, wie man die vielleicht einmalige Chance auf
den Aufstieg vermasselt? Was ist wenn es doch einen Riss zwischen Trainer und
Mannschaft gibt?

Ja aber Oberon es ist doch so dass viele Spiele auch anders hätten laufen können da wir eben
selten wirklich Dominant waren und wirklich guten Offensivfussball gespielt haben.

Die entscheidenden Szenen sind in diesen Spielen für uns gelaufen, in den letzten Wochen
gegen uns. Die Qualität des Fussballs bleibt dabei überschaubar.

Du hast völlig recht dass wir nicht unverdient da stehen wo wir stehen und dass man von
"hätte, wäre, wenn, " keine Punkte bekommt.

Nur muss ich wirklich sagen dass mich die allgemeine "Panik" schon etwas verwundert. Sollten
wir jetzt die nächsten zwei Spiele oder drei auch verlieren, sollte sich herauskristallisieren dass
Köllner in der Mannschaft kein Standing mehr hat dann schaut die Lage doch völlig anders aus.

Aktuell sollten wir bei aller berechtigten Angst mal die Ruhe bewahren und noch ein bisschen
Kredit geben.
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Das soll übrigens ausdrücklich nicht bedeuten dass wir negative Dinge nicht ansprechen sollen.
Gerade das machte unser Forum mal aus dass kontrovers, teilweise hart aber eigentlich immer
fair diskutieren konnte und das würde mir gefallen wenns wieder so kommen würde.

Aber dieser Kreislauf, schlechtes Spiel -> Scheiße und Spekulation in der Blöd -> Troll taucht
auf und hetzt -> eigentlich normale User fallen drauf rein, der regt mich doch ein Stück weit
auf.
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